
Protokoll: 

Rm Frau Lipinski-Naumann erklärt, dass die Straße ausschließlich der Erschließung der Kita Fläche 

dient. Außer zusätzlichen Fahrzeugbewegungen hätten die Anlieger keinen mittelbaren oder 

unmittelbaren „Vorteil“. 

Rm Herr Schupp schließt sich dieser Auffassung an. Er führt aus, dass die Eigentümer für ca. 200 

Fahrzeugbewegungen zusätzlich finanziell herangezogen werden sollen. Für eine “Verschlechterung“ 

die Anlieger finanziell zu belasten sei unredlich.  

Beigeordneter Flöck verweist auf die bestehende Beitragserhebungspflicht.  

Der Stadtrat habe der Erhebung von Ausbaubeiträgen grundsätzlich zugestimmt. 

Rm Frau Schumann-Dreyer erläutert, dass sich die CDU-Fraktion enthalten wird. 

Rm Herr Schupp erklärt, dass die FDP-Fraktion gegen die Vorlage der Verwaltung stimmen wird. 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität lehnt die Vorlage mehrheitlich mit einer Ja Stimme 

und sechs Gegenstimmen sowie elf Stimmenthaltungen ab. 

 


